

■ **Fondation SOCAH Solidarité avec les Cahos, Haïti**, à Hauterive (FR), CH-217-3534180-4, accompagner la population démunie des la chaîne de montagnes 'Les Cahos', Haïti, etc. (FOSC du 17.10.2006, p. 6). Haselbach Cécilia n'est plus membre du conseil, mais est nommée directrice, avec signature collective à deux. Conus Georges, d'Esmonts, à Fribourg, Haselbach Zita, de Altstätten, à Winterthur, Jeannerat Paul, de Monteno, à Urtenen-Schönbühl, Lustenberger Margaretha, de Basel, à Villars-sur-Glâne, et Uehlinger Christoph, de Schaffhausen et Neunkirch, à Villars-sur-Glâne, sont nommés membres du conseil, tous cinq avec avec signature collective à deux. Nouveau règlement de la fondation du 25.11.2006.

Journal no 1858 du 24.04.2007
(03908172 / CH-217.3.534.180-4)